
Le Shutter in-wall receiver RTS est compatible avec tous les moteurs filaires Somfy (I<3 A-240V ou I<3,4 A-120V).
1.1.  Emetteurs compatibles (12 max.) : Le récepteur est compatible avec tous les émetteurs Somfy RTS et capteurs 

solaires Somfy. Se référer aux notices correspondantes. 
1.2. Recommandations d’installation :
-  Equipement à intégrer, installation dans boite d’encastrement ou de dérivation. Ce produit Somfy doit être installé par 

un professionnel de la motorisation et de l’automatisation de l’habitat auquel cette notice est destinée. L’installateur doit, 
par ailleurs, se conformer aux normes et à la législation en vigueur dans le pays d’installation et informer ses clients des 
conditions d’utilisation. 

- Ne jamais brancher plusieurs récepteurs sur un moteur.
1.3. Câblage :
-  Attention : Respecter le câblage du Neutre / Phase. Couper l’alimentation secteur avant intervention. La tension d’ali-

mentation secteur doit être en cohérence avec la tension indiquée sur l’étiquette moteur : 240V~50/60 Hz ou 120V~60 Hz. 
Après installation aucune traction ne doit s’effectuer sur les borniers.

-  Ne brancher sur l’entrée de commande filaire qu’un appareillage électrique destiné à la commande de moteur de volet 
roulant (uniquement commande fixe ou momentanée). Si aucune commande filaire n’est connectée au récepteur, relier  
les fils 6, 7 et 8 avec une barrette de connexion. Mettre un couvercle en façade.

- Veiller à respecter le câblage du sens ▲ et sens ▼ de l’inverseur de commande filaire.
-  Nous vous recommandons d'utiliser un outil pour appuyer sur les grips d'insertion du bornier lors du câblage et décâblage. 
1.4. Vérification du câblage de l’inverseur :
- Si un appui sur la touche  de l’inverseur fait descendre le volet, intervertir les fils marron et noir du moteur.
1.5. Réglage des fins de course :
-  Si besoin de régler les fins de course, le faire à l’aide du point de commande filaire et avant de programmer un émetteur. 

(Se référer à la notice du moteur correspondant).

Le produit devra être placé dans son emplacement final avant sa mise sous tension et toute intervention.
2.1.  Ajout / suppression de points de commande ou capteur RTS : 

(la procédure à suivre pour l’ajout ou la suppression d’un point de commande est identique) :
1. Faire un appui long sur le bouton PROG du récepteur, le volet effectue un va et vient.
2. Faire un appui bref sur le bouton PROG du nouvel émetteur (ou capteur), le volet effectue un va et vient.
2.2.  Enregistrement ou modification de la position favorite 1 (accessible depuis la position basse) et 2 

(accessible depuis la position haute):
1. Positionner le moteur sur son fin de course: bas pour mémoriser 1 ou haut pour mémoriser 2.
2.  Appuyer 3 secondes simultanément sur les touches:  et  (pour 1) ou sur  et  (pour 2) de l’émet-

teur. Lorsque le volet roulant arrive sur la position désirée, appuyer sur . Ajuster la position si nécessaire avec 
les touches  et .

3. Appuyer pendant 5 secondes sur la touche  pour mémoriser la position, le volet rooulant effectue un va et vient.
-  Pour appeler une position favorite, positionner le moteur sur son fin de course, bas pour 1 ou haut pour 2, et 

ensuite appuyer (< 1s) sur la touche  d’une commande radio. Le volet roulant rejoint la position favorite.
2.3. fonction soleil : Se référer à la notice du capteur soleil correspondant.
2.4. Suppression de tous les points de commande et capteurs du shutter in-wall receiver RTS:
-  Appuyer sur le bouton PROG du récepteur RTS pendant plus de 7 secondes, le volet roulant effectue un premier 

va-et vient puis un second quelques instant plus tard.

- un appui < 0.5 seconde sur la touche montée ou descente commandera le volet jusqu’à sa fin de course.
- un appui > 0.5 seconde sur la touche montée ou descente commandera le volet le temps de l'appui.
- Une commande répétée sur une même touche provoque l'arrêt.

FR -Toute utilisation hors du 
domaine d’application défini 
par Somfy est interdite. Elle 
entraînerait, comme tout 
irrespect des instructions 
figurant dans cette notice, 
l’exclusion de la responsabi-
lité et de la garantie Somfy. 
Avant toute installation, véri-
fier la compatibilité de ce pro-
duit avec les équipements et 
accessoires associés.

EN - Any use outside the 
sphere of application speci-
fied by Somfy is forbidden. 
In this event, as for all usage 
not consistent with the ins-
tructions given here, Somfy 
declines any responsibility for 
harm or damage. Never begin 
installing without first chec-
king the compatibility of this 
product with the associated 
equipment and accessories.

-  Sortie moteur: 3A max. sous 240V ou 3,4A max. sous 120V.
- Fonctionnement limité à un seul moteur.
- Radio : 433.42 MHz
- Dimensions (mm) : 19 x 41 x 45
- Température de stockage: -30°C +70°C
- Température d’utilisation: -20°C +55°C
- Catégorie liée à l'environnement : Isolement Cat III et pollution Cat II

-  Indice de protection : IP20 sous réserve du respect des 
consignes d’installation. Utilisation intérieure uniquement 
(protection contre les corps solides de diamètre > 12 mm, 
aucune protection contre les fluides).

-  Veiller à recycler les déchets via votre système local de 
collecte.

- Altitude maximum d’utilisation: 2000 mètres.
- Produit sensible aux chocs et aux chutes

Par la présente, Somfy déclare que le produit est conforme aux exigences essentielles et aux autres 
dispositions pertinentes des directives européennes applicables pour l'Europe. Une déclaration de 
conformité est mise à disposition à l’adresse internet www.somfy.fr/ce

Somfy hereby declares that the product conforms with the essential requirements and other relevant provisions 
of the European Directives applicable for Europe. A Declaration of Conformity is available at www.somfy.com/ce. 
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The Shutter in-wall receiver RTS is compatible with all Somfy wired motors (I<3 A-240V or I<3.4 A-120V).
1.1.  Compatible transmitters (12 max.): The Shutter-in-wall receiver RTS is compatible with all Somfy RTS transmitters 

and Somfy sun sensors. Please refer to the corresponding instructions.
1.2. Installation recommendations:
-  The receiver must be installed in a listed electrical box by a licensed electrician or a a qualified professional of motorisation 

or automation in accordance with these instructions and with local and national electrical codes.
- Never connect several receivers RTS to one motor.
1.3. Wiring:
-  Important: Do not reverse the neutral and live wiring connections. Cut the power at the circuit breaker before any work 

on the product. The mains power supply voltage must be consistent with the motor label: 240V~50/60 Hz or 120V~60 Hz. 
After installation, the wires into the terminals must not be under physical tension.

-  Only connect one external switch to the control's input wires (only one fixed or momentary position switch). If no switch is 
connected to the receiver RTS, cap off wires 6, 7 and 8. Put an insulation plate on the front.

- Confirm the ▲ and ▼ directions are connected correctly to the switch.
- We recommend that you use a tool to push down on the terminal's insertion grips during wiring and unwiring.
1.4. Confirming the wiring of the switch:
- If pushing the  button makes the roller shutter go down, reverse the brown (US=black) and black (US=red) motor wires.
1.5. Setting the limit switches:
-  If it is necessary to set the motor limits, use the wired switch to set the limits before programming a transmitter. (Please 

refer to the instructions for the corresponding motor).

The product should be fully installed before it is powered and used.
2.1.  Adding/Deleting control points or sensor RTS: 

(the procedure for adding or deleting a control point is the same):
1. Press and hold the receiver's PROG button until the shutter moves up and down.
2. Press briefly the PROG button on the new transmitter (or sensor), the shutter moves up and down.
2.2.  Setting or modifying the favourite position : 1 (accessible from the bottom position) and 2 (accessible 

from the top position):
1. Position the motor on its limit : bottom to store 1 in the memory or top to store 2 in the memory.
2.  Press for 3 seconds simultaneously on the buttons:  and  (for 1) or  and  (for 2) of the transmit-

ter. When the roller shutter arrives at the desired position, press the  button. Adjust the position if necessary 
using the  and  buttons.

3. Press the  button for 5 seconds to store the position in the memory, the roller shutter moves the up and down.
-  To use an intermediary position, position the motor on its limit: bottom for 1 or top for 2 and then press the 

 button for < 1 sec. The motor will run to the the intermediate position.
2.3. Sun function : Please refer to the corresponding sun sensor’s instructions.
2.4. Removing all the transmitters and sensors from shutter in-wall receiver RTS:
-  Press the PROG button of the receiver RTS for more than 7 seconds until the roller shutter moves up and down 

once then a second time a few moments later.

- A < 0.5 sec. press on the button up or down will send the roller shutter to the limit switch.
- A > 0.5 sec. press on the button up or down will command the roller shutter for the period of time of the press.
- A command repeated on the same button causes it to stop.

- Motor output: 3A max. under 240V or 3.4A max. under 120V.
- Functioning limited to only one motor.
- Radio: 433.42 MHz
- Dimensions (mm) : 19 x 41 x 45
- Storage temperature: -30°C +70°C
- Temperature for utilisation: -20°C +55°C
- European compliance: CE
- Environmental classifications: Insulation Cat III and Pollution Cat II

-  Protection index: IP20 as long as installation instructions 
are complied with. For indoor use only (protection against 
solid matter with a diameter of > 12 mm, no protection 
against fluids).

-  Please ensure you dispose of waste products using your 
local refuse collection system.

- Maximum altitude for use: 2000 metres.
- Product sensitive to knocks and falls.
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